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An die SPD-Kreistagsfraktion 

nachrichtlich:  

CDU-Kreistagsfraktion 

GRÜNE-Kreistagsfraktion 

FDP-Kreistagsfraktion 

AfD-Kreistagsfraktion 

Gruppe Vernunft und Gerechtigkeit 

Gruppe Volksabstimmung 

Kreistagsmitglied Blank 

Ihre Anfrage vom 05.12.2023 zur Nutzung der Linie 509 in Siegburg 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

mit Ihrer Anfrage vom 05.12.2023 zur Nutzung der Linie 509 in Siegburg bitten Sie 

um schriftliche Beantwortung verschiedener Fragestellungen, die zur 

Stellungnahme an die Rhein-Sieg-Verkehrsgesellschaft mbH (RSVG) weitergeleitet 

wurden. 

Im Anhang erhalten Sie die Stellungnahme der RSVG vom 08.12.2023 zu Ihrer 

Information. 

u 

(Lizindrat 
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Anfrage zu SPD-Kreistagsfraktion zur Thematik „Nutzung der Linie 509 in Siegburg" 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

hier finden Sie unsere Antworten auf die o.g. Anfrage der SPD-Fraktion. 

1. Wie hat sich die Nutzungsverhalten seitdem entwickelt? 

Seitdem die Linie 509 ab dem Fahrplanwechsel im August 2023 auf eine TaxiBus-Bedienung 
umgestellt wurde, wurde das Angebot gut angenommen. Wir haben in den Monaten August bis 
November im Schnitt 13 Fahrgäste pro Tag befördert und somit ca. 400 Fahrgäste pro Monat. 

2. Wie häufig wird das AST der TaxiBus angefragt? 

Mit dem Hinweis, dass es sich um ein Taxibus-Angebot handelt, wurden folgende Fahrten und 
Nutzerzahlen verzeichnet: 

Monat Fahrgäste 
Angebotene 

Fahrten 
Durchgeführte 

Fahrten 
ALIDLISI 348 503 992 

September 421 liD1 .)--t -, 969 

Oktober 431 497: 960 

November 40::; 109 ,u_ 254 

Sitz der Gesellschaft: Troisdorf Aufsichtsratsvorsitzender: Marcus Kitz Kreissparkasse Köln 
Amtsgericht Siegburg: HRB 458 Geschäftsführer: Volker Otto BIC: COKSDE33, IBAN: DE51 370502990006000012 
USt-IdNr.: DE 123 102 767 VR Bank Rhein-Sieg 2 / 4
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3. Ist geplant, mittelfristig die Linie 509 erneut in eine reguläre Linie 
umzuwandeln? 

In der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 19.09.2023 wurde der Verwaltung 
ein Arbeitsauftrag erteilt, mit folgendem Beschlusstext: 

Für die derzeit planmäßig eingeschränkten Linien 509, 529 und 552 wird die 
Verwaltung beauftragt, in Abstimmung mit den betroffenen Städten und dem 
benachbarten ÖPNV-Aufgabenträger Bundesstadt Bonn eine Konzeption zur 
nachfragegerechten Optimierung zu erarbeiten und dem Ausschuss für Planung und 
Verkehr zur Beschlussfassung vorzulegen. 

Basierend auf diesem Beschluss sind für den Fahrplanwechsel im Dezember 2023 keine 
Änderungen auf der Linie 509 geplant. Die RSVG geht davon aus, dass so bald eine neue 
Konzeption abgestimmt ist, diese dem Ausschuss für Planung und Verkehr zur 
Beschlussfassung vorgelegt wird. 

4. Wenn ja, wann ist mit einer Verbesserung der Personalsituation und der damit 
verbundenen Umwandlung zu rechnen? 

5. Welche weiteren Leistungseinschränkungen (z.B. Ausfälle) sind aus Sicht der 
RSVG zu erwarten? 

Nach den vorliegenden Daten sind es immer wieder kurzfristigen Ausfälle von Fahrpersonal, die 
sich aufgrund von steigenden Krankenständen ergeben. Hinzu kommen dann auch meist noch 
kurzfristige sogenannte Leistungsrückgaben von Auftragsunternehmern bei steigenden 
Krankenständen. 
Wir rechnen damit, dass wir im Sommer nach Eintritt der zweiten Fahrschulklasse von ca. 10 — 
15 neuen Mitarbeitern bei diesen Themen dann auch Entlastung erfahren. 

Gerne stehe ich für Rückfragen zur Verfügung. 

/ "--2 
Mit freundliche ,  Grüßen 
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SPD-Kreistagsfraktion Rhein-Sieg 
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53721 Siegburg 

Fon 02241 60939 

Fax 02241 51875 
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Kreistagsfraktion 

Rhein-Sieg 

spd-fraktion-rsk.de 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands · Kreistagsfraktion Rhein-Sieg 

 

An den Landrat 
des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
 
 
nachrichtlich 
Fraktionen         05.12.2023  
 
 
 
Anfrage: Nutzung der Linie 509 in Siegburg  
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
es ist nun einige Monate her, seitdem die beliebte Linie 509 in Siegburg aufgrund der 
Personalsituation bei der RSVG in eine AST-Verbindung umgewandelt werden 
musste. 
 
In diesem Zusammenhang bittet SPD-Kreistagsfraktion um schriftliche Beantwortung 
der nachfolgenden Fragen:  
 
 

1. Wie hat sich die Nutzungsverhalten seitdem entwickelt? 
2. Wie häufig wird das AST angefragt?  
3. Ist geplant, mittelfristig die Linie 509 erneut in eine reguläre Linie 

umzuwandeln? 
4. Wenn ja, wann ist mit einer Verbesserung der Personalsituation und der damit 

verbundenen Umwandlung zu rechnen? 
5. Welche weiteren Leistungseinschränkungen (z.B. Ausfälle) sind aus Sicht der 

RSVG zu erwarten? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Katja Ruiters, Ömer Kirli und Fraktion 
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